



**10 000 \$ pour les Intrépides  
de la Polyvalente Le Carrefour**

**Val-d'Or, le 14 janvier 2016**– À la suite de l'initiative d'une employée de Gareau auto, parent d'une athlète intrépides, madame Sophie Bouchard, des essais routiers avec Buick Canada ont été organisés le 3 octobre 2015 au profit du Mouvement Intrépides de la Polyvalente Le Carrefour. La Polyvalente Le Carrefour est fière du résultat de cette campagne de financement 2016 qui a permis de recueillir 10 000 \$ pour les élèves membres des Intrépides.

Près de 500 adultes, parents, grands-parents et amis des athlètes Intrépides ont participé aux essais routiers en collaboration avec Gareau Auto. Cette initiative vise une plus grande accessibilité pour les élèves à participer aux activités des Intrépides.

*-30-*

**Source et pour entrevue :**

Caroline Neveu, conseillère en communication  
Commission scolaire de l'Or-et-des-Bois  
819 825-4220, poste 3013  
819-856-4453  
[neveu.caroline@csob.qc.ca](mailto:neveu.caroline@csob.qc.ca)